



## **Vorstandssitzung von Rassetauben Schweiz Protokoll Nr. 3/ 13**

Kongresszentrum Mittenza Muttentz

Freitag 07. Juni 2013 um 15.00 Uhr

- Vorsitz :** Erwin Bär
- Protokoll :** Christian Knuchel
- Anwesend:** Urs Freiburghaus, Erwin Bär, Monica Henry, Christian Knuchel, Alexis Julmy und Claude Schneider
- Entschuldigt:** Christoph Uebersax, Jean Pierre Nell

1. **Begrüssung:** Der Präsident Erwin Bär begrüsst alle recht herzlich hier in Muttentz zur 3. Vorstandssitzung in diesem Jahr. Der Traktandenliste wird zugestimmt.
2. **Protokoll:** Von der Vorstandssitzung Nr. 2/13 vom 27. April 2013 in Reiden sind in der Tierwelt erschienen und jedem Vorstandsmitglied per E-Mail zugestellt worden es sind keine Änderungsanträge bei Erwin Bär eingegangen somit gelten die Protokolle als genehmigt.
3. **Orientierung Kleintiere Schweiz und Tierwelt:** Erwin Bär berichtet kurz über die wichtigsten Ereignisse in der vergangenen Zeit.
4. **Besprechung Traktandenliste DV vom 08. Juni 2013:** Erwin Bär gibt die fixen Termine anlässlich der DV in Muttentz bekannt. Die einzelnen Traktanden werden besprochen und angepasst. Die Jahresrechnung wird genauer besprochen und auch das Budget 2014, da die Kassenübergabe an unsere neue Kassiererin Monica Henry nicht optimal verlaufen ist. Die Kasse wurde vor der Übergabe keiner ordentlichen Revision unterzogen, was jetzt noch nachgeholt werden musste. Für den vakanten Sitz im Vorstand konnte auch nach intensiver Suche noch kein Kandidat gefunden werden. Das Anforderungsprofil für diesen Sitz wird ausführlich besprochen. Ein möglicher Vorschlag aus der Versammlung wird wohlwollend entgegen genommen. Der Ablauf der Ehrungen wird festgelegt, die verdienten Züchter erhalten ihre Urkunden von Christian Knuchel und die grossen Preise von der Nationalen werden durch den Preisrichter Obmann Claude Schneider überreicht. Dem

Tätigkeitsprogramm wird wie vorgeschlagen zugestimmt. Die beiden Anträge zu Händen der DV werden auch vom Vorstand unterstützt. Im Vorstand ist man sehr erfreut, dass die beiden nächsten Nationalen Ausstellungen 2014 und 2015 definitiv an der DV nach Ruswil und Neuenkirch vergeben werden können. Auch für 2018 Gesamtausstellung ist alles klar.

5. **Nationale Taubenausstellung Bulle vom 20. – 22. Dezember 2013** . Urs Freiburghaus und Claude Schneider gehen von 3500 bis 4000 Tieren aus, die sich in Bulle präsentieren werden. Die Anzahl der zu bestellenden Bänder wird auf 55 festgelegt. Claude Schneider wird die zusätzlich benötigten Preisrichter noch verpflichten. Alexis Julmy wird so rasch wie möglich das Ausstellungslogo an Urs Freiburghaus senden, damit dies für den Katalog verwendet werden kann. Das Veterinäramt vom Kanton Freiburg verbietet in Bulle einen offiziellen Tierverkauf. Laut vorliegenden Unterlagen ist auf der Webseite von Schweizertauben Deutschland bei den Meldepapieren Meldeschluss für Bulle nicht richtig. Erwin Bär wird das mit den Verantwortlichen klären. Definitiv wird alles an der nächsten Vorstandssitzung im Juli bestimmt.
6. **Nationale Jungtaubenausstellung Tägerwilen 2014**. Erwin Bär geht von einer Meldezahl von 800 Tieren aus. Die benötigten Auszeichnungen Bänder werden mit der Bestellung für die Nationale zusammen durch Erwin Bär bestellt. Claude Schneider wird 10 Preisrichter dafür verpflichten.
7. **Rassetauben Schweiz Anliegen Vorstandsmitglieder**. Liegen keine vor.
8. **Forum und POK**. Wird vom 14. – 15. Februar 2014 im Raum Ostschweiz sein, bereits als Referent konnte Erwin Bär Cyril Weber gewinnen.
9. **Zweitagesitzung vom 14.-15.September 2013** Die Sitzung wird im Berner Oberland stattfinden. Die Anmeldungen werden besprochen, damit Erwin Bär das Programm definitiv zusammenstellen kann.
10. **Verschiedenes** Termin für die nächste Vorstandssitzung wird beibehalten, Beginn 19.00 Uhr mit Nachtessen und anschliessend die Sitzung. Christoph Uebersax wird dann später dazukommen. Als Preisrichter für die Jugendausstellung wurde Rene Christ verpflichtet. Erwin Bär hofft, dass Tiere für zwei Richterpensen gemeldet werden. Der Siegerpreis wird aus der Abt. Kasse bezahlt. Die Schulkinder aus Altdorf werden sich mit einem Malwettbewerb an der Ausstellung beteiligen. Die Boxen für die Ausstellung werden von Rassetauben Schweiz gratis zur Verfügung gestellt. Unser Ehrenmitglied Hans Lanz aus Roggwil ist leider letzten Samstag verstorben. Erwin Bär hat mit den Angehörigen telefoniert und sich für die Beerdigung entschuldigt, da die DV ist. Als Vertreter von Rassetauben Schweiz wird Serge Jenzer an der Beerdigung teilnehmen. Der Taubenstandart in französischer Sprache kann bei Claude Schneider bezogen werden. Erwin Bär wird 5 Exemplare ans Lager vom Rassetauben Schweiz nehmen, damit sie an den Nationalen Ausstellungen zum Verkauf angeboten werden können. Der neue

EE Präsident Gion Gross hat sich bei Erwin Bär für die Unterstützung an der EE Tagung in Bern bedankt. Der gesamte Vorstand von Rassetauben Schweiz wird sich am Sand Derby der Brieftauben beteiligen. Die benötigten Tauben werden durch Jean Pierre Nell organisiert. Für die Preisrichterschulung vom 05. Oktober 2013 in Sursee wird Claude Schneider dem Vorstand an der nächsten Sitzung im Juli ein Budget zur Genehmigung vorlegen. Claude Schneider wird für die Ausschreibung der neue Preisrichterausbildung die genauen Daten an Erwin Bär senden. Es ist vorgesehen, dass die interessierten zukünftigen Preisrichter im Herbst zuerst einmal als Schreiber an der Nationalen in Bulle und an der Jungtaubenausstellung in Tägerwilen eingesetzt werden.

Schluss der Sitzung 16.45 Uhr

**Der Präsident**  
**Erwin Bär**

**Der Sekretär**  
**Christian Knuchel**